

DAEM confirmó caso de escarlatina en alumno de establecimiento educacional de Talca

• En el instructivo, además se solicita al establecimiento una coordinación permanente con la Posta Mercedes, higienización sistemática de salas, pasillos y servicios higiénicos, uso preventivo de mascarillas, lavado de manos frecuente y solicitud oficial, de sanitización general del establecimiento.

TALCA. Tras activar de inmediato protocolos sanitarios preventivos y comunicación con las autoridades de salud, el Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) de Talca, confirmó el diagnóstico clínico

de escarlatina de un estudiante de primer ciclo básico, perteneciente a un establecimiento educacional de la comuna, hecho que fue revelado a través de un instructivo informativo a los padres y apoderados. Según el documento, el

pequeño presentó síntomas compatibles con escarlatina, conocida como fiebre escarlata, enfermedad bacteriana altamente contagiosa provocada por el *Streptococcus pyogenes*, quien está clínicamente estable, bajo tratamiento de antibióticos orales, con aislamiento relativo en el domicilio y control médico continuo. En el instructivo, además se solicita al establecimiento, una coordinación permanente con la Posta Mercedes, higienización sistemática de salas, pasillos y servicios higiénicos, uso preventivo de mascarillas, lavado de manos frecuente y solicitud oficial, de sanitización general del establecimiento.

En el caso de detectar sospechas clínicas, el DAEM sugiere consultar inme-

diatamente a un médico, ya que un diagnóstico precoz, permite iniciar tratamiento antibiótico y reducir significativamente, el riesgo de complicaciones, mantener al niño en reposo en casa, fuera del aula, hasta que hayan pasado al menos 24 horas desde la primera dosis de antibióticos y sin fiebre, no compartir utensilios personales como vasos, cubiertos o cepillos de dientes, hacer hidratación constante y controlar la fiebre, finalizando, en que es necesario mantener la calma, reforzar las buenas prácticas de higiene y no exponer a otros niños si se presentan síntomas.

ENFERMEDAD

La escarlatina es una enfermedad bacteriana aguda, que afecta mayoritariamente a niños en edad



Una de las características de la enfermedad es la erupción rojiza, que inicia en el cuello y se propaga por el cuerpo.



Este es el instructivo, informativo enviado por el DAEM de Talca, a los padres y apoderados de este establecimiento.

escolar, que también puede afectar a adolescentes y adultos, con síntomas de fiebre, dolor de garganta y erupción rojiza, que inicia en el cuello y se propaga por el cuerpo, con apariencia de "piel de

gallina", la cual es altamente contagiosa, porque se transmite principalmente, por gotitas respiratorias de personas infectadas o a través del contacto con objetos contaminados.